

Barcelona, 1 de junio de 2011

HECHO RELEVANTE

NOMBRAMIENTO DEL NUEVO DIRECTOR GENERAL FINANCIERO / CHIEF FINANCIAL OFFICER (CFO) DE ALMIRALL

Por la presente, comunicamos para su difusión pública que, tras el anuncio del nombramiento de Eduardo Sanchiz como Consejero Delegado, Daniel Martínez Carretero ha sido nombrado Director General Financiero (*Chief Financial Officer*, CFO), cambio que será efectivo también a partir del 1 de julio de 2011.

Daniel Martínez es licenciado en Ciencias Económicas y ha realizado un máster en Gestión de Finanzas en EADA.

En septiembre de 2008, se incorporó a Almirall como Director Financiero Corporativo (*Deputy CFO*) reportando a Eduardo Sanchiz y como miembro del Comité de Dirección.

Adjuntamos, para su información, copia de la nota de prensa emitida hoy.

Atentamente,

Jordi Molina
Departamento de Relación con Inversores
inversores@almirall.com

Daniel Martínez Carretero, nombrado Director General Financiero / Chief Financial Officer (CFO) de Almirall

Barcelona, 1 de junio de 2011.- Tras el anuncio del nombramiento de Eduardo Sanchiz como Consejero Delegado, Almirall comunica el nombramiento de Daniel Martínez Carretero como Director General Financiero (Chief Financial Officer, CFO) efectivo también a partir del 1 de julio de 2011. Asimismo, Daniel asumirá, además de Finanzas, las áreas de responsabilidad de Compras, Sistemas de Información (IT) y Relación con Inversores.

Daniel Martínez aborda este cargo aportando una relevante trayectoria profesional. Es licenciado en Ciencias Económicas y ha realizado un máster en Gestión de Finanzas en EADA.

En septiembre de 2008 se incorporó a Almirall como Director Financiero Corporativo (Deputy CFO) reportando a Eduardo Sanchiz, entonces Director General Desarrollo Corporativo y Finanzas. Durante esta etapa Daniel Martínez ha liderado el área financiera conjuntamente con Eduardo Sanchiz y se ha responsabilizado de diversos proyectos de eficacia organizativa y financiera, siendo, además, miembro del Comité de Dirección.

Previo a su incorporación a Almirall, desarrolló su labor profesional durante varios años en PepsiCo, evolucionando profesionalmente dentro del área de finanzas en la cual llegó a desempeñar el cargo de Director Financiero Iberia. Tras su paso por PepsiCo, Daniel continuó su trayectoria profesional en Reckitt Benckiser como Director Financiero Sureste de Europa.

Almirall

Almirall es una compañía farmacéutica internacional basada en la innovación y comprometida con la salud. Con sede central en Barcelona (España), Almirall investiga, desarrolla, produce y comercializa fármacos de I+D propia y de licencia con el propósito de mejorar la salud y el bienestar de las personas.

Las áreas terapéuticas en las que concentra sus recursos de investigación están relacionadas con el tratamiento de asma, EPOC (enfermedad pulmonar obstructiva crónica), alteraciones gastrointestinales, psoriasis y otras sintomatologías dermatológicas.

Actualmente, los fármacos de Almirall están presentes en más de 70 países. Cuenta con presencia directa en Europa y América Latina a través de 12 filiales.

Para más información, visite el web: www.almirall.com

Para más información:

Ketchum Pleon:

Sonia San Segundo / Victorino Ballester

sonia.sansegundo@ketchumpleon.com

Tel.: 91 788 32 00